

# 玉東縁 2



## 1年生集団宿泊教室

六月二日から三日の「泊二日の日程で、一年生は菊池少年自然の家で集団宿泊教室を行いました。

一日目はハイキング・Qハンティング・ドッジボール、二日目は二ユースポーツ・ニジマスつかみ等の活動で、生徒たちは班で協力して活動に取り組みました。

一日間と短い期間

でしたが、生徒たちは多くのことを学ぶ事が出来ました。こ



れからの一年生の成長が楽しみです。



**集団宿泊～1年生の振り返り～**  
○私は、この宿泊教室で「協力する事」「楽しむ事」「自然を楽しむ事」など、いろいろと学ぶ事が出来ました。そして、メディアなどが無くても自分達で考えたりして過ごすのもすごく楽しかったし、勉強にもなりました。だから、この宿泊教室で学んだ事をこれからの生活に生かしていきたいです。  
○この1泊2日という期間だったけど、いろいろ初めて知ることがたくさんあった。命の大切さ、仲間と協力する大切さなどたくさん学んだ。来られなかった先生方にも「あいさつの声大きいな」など少しでも気付いてもらえるようにパワーアップした1の1を見てほしい。ケンカがない、明るく元気でメリハリのついた学級を作っていきたい。  
○集団宿泊のおかげで命の大切さ、友達の大切さ、協力することの大切さを知る事が出来たと思います。ニジマスつかみで、当たり前食べている魚、生き物、野菜やそれを作る人、そして生き物ならばさばいたりする人、そして料理をしてくれる人の大切さを改めて知れたのでいつも言っている「いただきます、ごちそうさま」をちゃんと心を込めて言おうと思いました。

## 学力の向上をめざして

全国の中学校で、今年度から新学習指導要領が全面実施されています。本校でも、この学習指導要領に則って教育課程授業内容や学校行事など）を編成し、日々の教育活動をおこなっています。

学力向上には授業の充実が不可欠です。本校では教科横断的学習基盤 プログレ

ス玉東中」を土台にしています。また、今年度は国のGIGAスクール構想のもとに、玉東町の小学生に一人1台のタブレット端末が整備され、すでに活用を始めています。授業の中で調べ学習や作



業動画の視聴、補充問題への取組など、いろいろな場面で使われています。朝自習でも教科の問題をとく時間として、全校一斉に取り組んでいます。

生徒の学力向上をめざし、今後、さらなる授業の改善やICTの活用、家庭学習の充実を図っていきます。学校と家庭で連携して取り組みたいと思います。

## 生徒総会

六月四日、生徒総会が行われました。新型コロナウイルスの影響があり、二年ぶりに全校生徒が集まったの会となりました。

各常任委員会の活動計画の説明と質疑、承認がなされました。そして、生徒アンケートをもとにした、「どうすれば明るいあいさつ日本」に近づけられるだろうか「学

び合い活動がもっとできる玉東中にするためには」という二つの協議が行われ、たくさんの意見が出されました。三年生のリーダーシップと一年生の成長が見えた素晴らしい生徒総会でした。



## 写生大会

五月二十八日、校内写生大会を実施しました。天候にも恵

まれ、生徒は中学校・町グラウンド・消防署周辺、木葉駅やオレンジ公園周辺、年ノ神公園、山北八幡宮、高月官軍墓地、木葉城跡の八か所から、あらかじめ自分で決めた場所で初夏の風景の描画に取り

組みました。

生徒たちはタブレット端末も活用し、今後作品の仕上げを行います。全校生徒の作品は今年の文化祭で展示します。



## ひやうや

今月末に玉名荒尾中体連大会が行われます。昨年度は中止になりましたが、今年度はコロナ対応を徹底した大会となります。

玉東中は「スポーツマンシップでいこう！」をスローガンとして中体連大会に臨みます。それぞれの競技で優勝をめざして全力を出し切ってほしいと思います。ガンバレー玉東！